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柳沢・宮下田エリア座談会（令和６年度１回目まとめ） 

１ 実施日時 
令和６年８月１８日（日） １８：００～１９：４５ 

 

２ 参加者 
柳沢宮下土地改良組合役員，エリアの農業者及び中心的担い手，那珂市職員，

東海村職員（事務局） 

 
計２１名 

【座談会の様子】 
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３ 内容 

（１）計画（案）の確認 
・令和５年度の座談会で出された意見をまとめ，計画（案）を以下のとおり作

成。 

・現時点では計画書の文言は大きな修正はなく公表する予定であるが，今後の

座談会において，意見が出た場合は修正を加える。 

・最終的には，目標地図と計画書はリンクさせていく。 
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（２）目標地図たたき台の確認 
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 （２）エリアの課題についての話し合い 
  エリアで農業を続けていくために必要なことについて話し合いを行った。 

  ＜課題等＞ 

  ・パイプライン化が必要。 

  ・キャッチに土砂が堆積して水の流れが悪い。 

・山から染み出てくる水の対策が必要。 

  ・圃場の地下がマコモ層になっており，安定しない。 

  ・解決策として井戸型暗渠を入れたい。 

  ・基盤整備をするための地権者の同意が課題。 

  ・相続されていない土地の取り扱いが課題。 

  ・基盤整備をする際の農家負担が課題。 

 
 

（３）目標地図について 
  話し合いを行った結果，以下の現状地図を目標地図の案とすることとした。 

＜目標地図（案）＞ 
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（３）今後について 
  ・農地中間管理機構関連整備事業について，柳沢宮下エリアとして活用で

きる方法はないか等の検討を行う。 


